
In ansprechender Gestaltung und großzügig bebildert präsentiert das Jahrbuch 2018 der Archäologischen Denkmalpflege in Baden-Württemberg 86 Beiträge aus allen Bereichen der Landesarchäologie. Dabei werden neben Ausgrabungen auch wissenschaftliche Forschungsprojekte und moderne archäologische Untersuchungsmethoden vorgestellt.

Aus dem Inhalt

- Ausgrabungen in Höhlen, Abris und Freilandfundstellen liefern neue Einblicke in die Lebensweise paläolithischer Menschen
- Ein hölzernes Bauwerk des 4. Jahrtausends v. Chr. im Federseeried bei Bad Buchau kann als bisher ältester Steg in Mitteleuropa angesprochen werden
- In Müllheim im Markgräflerland führten Sondierungen zur Entdeckung eines reich ausgestatteten Flachgrabes der Späthallstattzeit
- Im Rahmen des DFG-Langfristprojekts zum Umland der Heuneburg wurden die Ausgrabungen an den Befestigungsanlagen der Alte Burg und der Großen Heuneburg sowie in zwei offenen Siedlungen bei Langenenslingen mit spannenden Ergebnissen fortgesetzt
- Ein römischer Viergötterstein aus Reutlingen überrascht mit einem ungewöhnlichen Motiv
- In Kernen-Stetten kamen bei Bauarbeiten die Reste einer völlig vergessenen Wasserburg des 13. bis 16. Jahrhunderts mit einer Fülle an herausragenden Funden ans Licht

www.wbg-wissenverbindet.de



wbg THEISS